



Banco Central de Nicaragua

Emitiendo confianza y estabilidad

Gobierno de Nicaragua y Organismos Financieros Multilaterales abordan problemática de sequía

Autoridades del Gobierno de Nicaragua sostuvieron el 8 de agosto de 2014, en el Ministerio de Hacienda y Crédito Público, una reunión de trabajo con los representantes de los organismos financieros multilaterales Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Banco Mundial (BM) Fondo Monetario Internacional (FMI) y Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), con el propósito de brindar un informe preliminar sobre la sequía que afecta al país y asimismo explorar alternativas de colaboración para enfrentar la problemática que está afectando mayormente al corredor seco.

Los representantes del Sistema de Producción, Consumo y Comercio del Gobierno expresaron que la reunión concluyó con resultados positivos y que en principio los organismos financieros multilaterales mostraron su apertura a facilitar asistencia técnica y financiera al Gobierno en las estrategias que se desarrollen para paliar la crisis, en base a la experiencia de estas entidades en países como Marruecos, Namibia, China, Mongolia, México y otros que han sido afectados por este tipo de fenómeno climático.

El Gobierno de Nicaragua mantendrá comunicación permanente con los organismos financieros multilaterales y próximamente presentará un informe con la cuantificación de las afectaciones de la sequía, que servirá de base para determinar las líneas concretas de apoyo por parte de dichas instancias de cooperación internacional. Por parte del Gobierno participaron en esta reunión, el Ministro de Hacienda y Crédito Público Iván Acosta, el Viceministro de Relaciones Exteriores Valdrack Jaentschke y el Presidente del Banco Central de Nicaragua, Ovidio Reyes.

Managua, 8 de agosto 2014

Nota de Prensa